
Hallo Jochen, 
 
ich freue mich, dass der Bürgerbus nun wieder seine Fahrten durchführen darf, die 
Bürgerinnen und Bürger können also wieder ein bisschen mobiler werden. 
 
Dafür danke ich Euch und hoffe, dass alle Fahrerinnen und Fahrer gesund und munter bleiben 
beim Bürgerbus Fahren! 
 
 
Herzliche Grüße 
 
 
Sabina Müller 
 


